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大家好，今天来为大家解答昨天股市行情如何呢这个问题的一些问题点，包括昨天
股市行情如何呢知乎也一样很多人还不知道，因此呢，今天就来为大家分析分析，
现在让我们一起来看看吧！如果解决了您的问题，还望您关注下本站哦，谢谢~ 
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11月28日A股又现大幅普涨行情，但是成交量并未显著放大，是什么原
因呢？

11月28日，A股出现了一个普涨行情，大盘股指重返2600点整数关口，其他个股
都有相应的上涨，可以说对于最近跌跌不休的股市来说，今天的上涨，真有点及时
雨的味道。但如果你观察量能的话，两市的量能并没有有效放大，仅仅是比平时再
多一点。股市中的交易者都希望量价齐飞，认为这是一种最健康的走势，但现在市
场价格是上去了，但量能并没有跟上，是什么原因导致的呢？其实原因很简单：市
场资金还是偏于谨慎。这里有两方面原因：

第一方面原因，很多游资炒作的个股出现了巨幅的波动，很多个股由涨停到跌停，
今天很多游资损失比较惨重，游资的清仓离场，不计代价，让很多资金偏于谨慎，
市场连续炒作的风气得到了抑制，在一定程度上也影响了成交量。

第二方面原因，重要会议在月末就会有结果，中美贸易事件的发展，会有一个确定
性的说法，虽然今天5g概念爆发，有人认为已经出现一些端倪，但考虑到中美贸易
事件的复杂性以及其中存在的博弈不确定性，很多资金还是有避险需求，所以说在
这波交易上，总体还是偏于谨慎。

目前市场温和上涨，有超跌反弹的意味，也有博预期的打算，很多资金根据稳健性
交易的原则，会选择观望，这也在一定程度上造成，虽然市场普涨，但量能没有有
效放大的局面，随后还要重点关注政策面和消息面的共振，耐心等待即可。

感谢评论点赞，欢迎留言交流，如果感兴趣的点个关注，分享更多市场观点，每天
十点相约西瓜视频直播，不见不散。

长达一天的反弹结束了！白酒股也大跌，什么情况？
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现在的行情很不好！昨晚美国股市又是下跌，虽然A股有利好，但是也会受到外围
市场的影响，而且影响还很大，独木难支！

白酒板块以前在过节的时候都会有上涨的行情，这次就不一样了，首先是2021年
末的时候有大资金出货，其次后来又有消费税的消息出现，白酒板块已经形成向下
的趋势，想要反转向上不是一朝一夕的事，下跌是正常的，即使上涨那也是反弹，
反弹就是出货的机会。

春节即将来临，白酒作为传统的节日消费品销量肯定会大大增加，往年在这个时候
白酒板块都会上涨，这在股票和基金投资者的头脑中已经形成了必然的因果关系，
预期非常一致，所以主力资金可能就是利用了这一点，大举出货，套住了白酒股票
和白酒基金的投资者。

现在的股市行情很不好，以前的热门板块轮番大跌，新能源、医疗、军工和半导体
都跌的惨不忍睹，数字经济和低估值股票受到市场的青睐。

顺势而为吧。

以上是我的个人观点，仅供参考。

最近股市大跌是怎么了？

不知道题主说的“今天”，跟我指的今天是不是同一天。

不过最近A股确实跌的挺惨的，哦不~不光是A股，全球的股市都跌得挺惨的。

我们先看下A股最近的走势图：

哈哈哈哈，这当然是笔者画的，不过确实跌的很厉害。为什么跌的这么厉害呢？

在笔者看来有几个重要因素：

1、前期涨幅太猛了，1月份就差不多是一直涨的，是以银行板块跟蓝筹股为核心
拉的大盘，虽然中小板块个股压根就没涨，但是癌股特色大家也应该清楚呀，一向
都是跟涨不跟跌。

2、美股大跌，美股则是作为全球风向标存在，美股昨天跌了将近2000个点，这还
了得。自然，欧洲股市、亚洲股市都得跟风了，我们看一下，其他股市的情况，大
家亏掉了钱或许就不会那么难过了。。
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看到没，没有一个地方的股市是红的!!!没有一个啊！！

3、1998年货币通缩、2008年金融危机，是不是10年一个周期，金融行业要全面
溃败了？这个难说，但是概率比较小，金融风险虽然也有周期性，但是不会是简单
的10年一周期这么简单。

4、在股市大跌的时候，今天央行突然通过微博释放消息，近期，除普惠金融定向
降准释放长期流动性约4500亿元，临时准备金动用安排（CRA）累计释放临时流动
性近2万亿元，其实是想告诉大家虽然近期暂停了逆回购等资金投放操作，但目前
市场上的钱是充裕的，所以股市大跌不能归因于资金面紧张。

对于股市行情的分析，我从来不会人云亦云，2018年的股市我仍然坚持既不乐观
也不悲观的态度，我一直认为2018年的股市整体会在3000点－3800点范围内波动
，现在股市虽然大跌，但这个观点仍然坚持不变，就像1月份上涨到3587点，我比
较谨慎一样。

（-东南偏北）

上证指数行情为什么又大跌？

周四大盘盘中深幅下跌，本来确实可以化险为夷，但周五的百点大跌，就跌出了风
险。

很多人说周五的大跌是因为中美互相关闭使馆的原因，这个原因影响很小的，其实
已经在周四就已经体现出来了。中美关系，从政治经济，包括军事上发生矛盾，己
经不是一天两天的事了，人们对此已经麻木了。市场绝对不会因为关闭使馆事件而
产生如此巨大的反应，多数人对美国的反应是爱咋地就咋地，已经构不成大的幺蛾
子事件了。

周五真正大跌的原因是科创板的减持。科创板的名字比较好听，其实它当初成立的
时候，人们普遍的质疑。科创板是一些本来没有资格上市的企业，很多企业因为头
上有科技的光环，盈利不盈利，是否持续盈利都没有成为上市的必要条件。但因政
策的大趋势，加上铺天盖地的正面宣传，它们得以顺利的上市融资。为什么设50万
的门槛？就是管理层也看到了科创板的巨大风险，只允许经济实力相对好，抗风险
能力相对强的人，参与其中。按理说科创板上市企业承担了国家的很多科技发展任
务，差钱融资确实可以。从成立刚刚满一年，第二天很多的企业就排队减持，清仓
减持，大量减持，甚至冒出来了打折减持。如此的急不可耐，让人们早期的质疑得
到了证实，其本质就是上市圈钱，并非什么去发展科技。这严重的打击了人们对股
市的信心，特别是所谓的价值投资者，几乎感到绝望。你价值投资，别人清仓减持
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价值，价值留给你。

其实最近的行情一直都是在震荡整理消化市场压力和浮筹，但因科创板的减持事件
，打断了这一进程。都在一个股市，科创板的减持是否太过于凶猛？“本是同根生
，相煎何太急”。

END，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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